



街頭献血の呼び掛け掛け運動を実施!

秋空の中10月20日に青年部恒

例の街頭献血のお手伝いを行いました。昨年は午後から雨模様となりましたが、今年は朝から晴天に恵まれ、気持ちの良い献血日和となりました。午前中は大和税務署駐車場に献血車を乗り入れ、富山署長様をはじめ署幹部、職員の皆様にご協力いただきました。また、日赤血液センター湘南事業所中山所長様、ご担当者様より激励感謝の言葉をいただき身の引き締



大和税務署 駐車場にて

まる思いでした。

現在、感染症の影響により企業や学校関係の献血が見送りになり、血液の安定供給に支障が出ています。そんな中、開催を快諾していただいた大和税務署さんに感謝申し上げます。挨拶ののち全員で記念写真を撮り、いよいよ献血のスタートとなりました。署の皆さんには事前に順番と時間帯を決めていただき、待ち時間を少なくできるように効率よく献血車に来ていただきました。最近では署の皆さんに交じって、一般の方々のご協力もあります。事前の広報のおかげで開催日を把握していただいているようです。

午後は大和駅前会場を移し、14時から再開しました。大和駅前には生涯学習センターシリウスができてから人の流れが増えてきました。多くの学生たちが歩いていきます。献血は16歳からできますので、高校生の多くが対象になります。(200ml献血は男女とも16歳から、400ml献血は男性17歳、女性18歳からできます。)協力者の中には初めて献血をする男子高校生の姿もありました。一緒にいた友達は15歳なので、でき



大和駅前にて

ませんでしたが、来年お待ちしております。 (^^)

午後も天候が良く多くの皆さんにご協力いただきました。結果は献血総数56名となり過去最高を更新しました! 献血車の中にはベツドが4台ありますがフル回転しても1日70名ぐらいでしょうか? 午前午後と場所を移す場合は60名が限度かもしれません。いつか60名を達成したいと思っています。受付終了後もまだご協力いただける方が訪れていましたが、血液センターへの搬送時間の都合で、断らざるを得ない状況でした。献血は全血400mlの場合1年に3回までです。タイミングも重要なフアクターになります。きつと他

街頭献血結果のご報告

	受付人数			献血人数		
	200ml	400ml	成分	200ml	400ml	成分
	6	59		5	51	
合計	65			56		

献血数は過去最高となりました。ご協力ありがとうございました。

の場所で献血されていることとあります。毎年ご協力いただいております大和税務署様はじめ、ポスターの掲示にご賛同いただいた近隣会員の皆様、他ご尽力いただきました方々に御礼申し上げます。血液不足が常態化している中で微力ではありますが貢献できたことは良かったと思います。来年も頑張ります!

原稿 青年部長 下田 兼義



青年部主催 ブルーリターンA 講習会を開催!



大和青色申告会青年部は、令和3年11月9日、大和市文化創造拠点シリウス内生涯学習センター610大会議室内にて会計ソフト「ブルーリターンA」講習会を開催致しました。コロナ禍ではありましたが、講習会を開催して欲しいという要望を多々頂き、現地とZOOMによるオンライン生中継のハイブリッドという方法で開催致しました。

当日は、あいにくの雨天でありましたが、新型コロナウイルス感染症予防対策を行い、現地は14名の受講者、オンラインは13名の受講者、合計27名が参加されました。講師には、全国

青色申告会総連合 職員 浦澤大介氏、サポートとして、同 三谷太道氏が現地までお越し頂き、受講者は実際にパソコンに練習問題を入力してブルーリターンAの体験をしました。現地会場内でWi-Fi環境のトラブル等が多少ありましたが、休憩を1回挟み、約2時間半の講習会が滞りなく開催されました。また、質疑応答時間では、受講者の質問に対して丁寧に対応して下さいました。受講者にご協力いただいたアンケートのご意見から改善すべき意見もいただきました。次年度の開催には、改善を図り開催できるように努めてまいります。

当会もブルーリターンAの普及に努めておりますので、ご購入ご希望の方、ご不明点等がございましたら、事務局までお気軽にお問い合わせください。

原稿 会計 陳勝

全青色青年部 研究集会に参加!

11月24日に全青色青年部主催

の研究集会が開催されました。例

年全国から青年部員が参集するの

ですが、今年は会場とオンライン

による参加で行われました。研究

集会の前には理事会(委員会合

同)が開かれ、主に来年9月に予定されている全青色青年部40周年記念行事について話し合われました。本来であれば昨年に開催される予定でしたが感染症のまん延により1年延び、2年延び結果的に2022年の開催となりました。来年こそは無事開催できることを祈りたいです。

さて、研究集会ですが今年は大日本印刷株式会社DXセンタープロモーション本部より、加藤綱ケティンクの最新トレンドとスマホ動画を活用した広報活動」についてご講演いただきました。お客様に多くの情報の中から自社のHPを選んでいただくにはどのような広告宣伝方法をとるべき



全青色青年部 研究集会

か?また、HPが表示されて最初の2.5秒で内容を判断されてしまうこと(その一瞬で興味が引けなると他へ移動してしまう)や自社を中心にエリアを絞って情報発信ができることなど、知らないことや注意すべき点をわかりやすく説明していただきました。今後ますますインターネットの情報から店舗選びをする方が増えていきます。選んでもらえるお店になれるように勉強していく必要があります。また、一般社団法人もSNSを使って会員獲得への手段としているところもあるそうです。大和会も今後検討する余地があると思います。講演の後の質問コーナーではいつも以上に質問があり、関心の高さが伺えました。続きは懇親会で・・・といきたいところでしたが何事もなく散会となりました。翌日は例年ですと本会の総合研究集会・税制改正要望集会へ参加し、青色申告に関する税制改正の要望や先進的な取り組みをしている会の活動報告を聞くことができるのですが、昨年に引き続き今年も人数を絞っているため出席の余地はありませんでした。

来年こそは全国の皆さんとお会いできることを期待しています。

原稿 青年部長 下田 兼義

大和青色申告会青年部 部員募集中!!

青年部QRコード



詳しくは担当の渡辺、鈴木まで

電話 046-262-5111

yamatoao.seinen@gmail.com

体験入部大歓迎

部費は無料

LINE@

ホームページ